

Enseignement des cellules : « Le mandat missionnaire »

" Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre.

¹⁹ Allez donc, de toutes les nations faites des disciples, les baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, ²⁰ et leur apprenant à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici que je suis avec vous pour toujours jusqu'à la fin du monde. " (**Mt 28:18-20**)

Et il leur dit: « Allez par le monde entier, proclamez l'Évangile à toutes les créatures. (**Mc 16:15**)

²¹ Il leur dit alors, de nouveau : " Paix à vous ! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. " ²² Ayant dit cela, il souffla sur eux et leur dit : " Recevez l'Esprit Saint. (**Jn 20:21-22**)

⁴⁷ et qu'en son Nom le repentir en vue de la rémission des péchés serait proclamé à toutes les nations, à commencer par Jérusalem. ⁴⁸ De cela vous êtes témoins.

⁴⁹ " Et voici que moi, je vais envoyer sur vous ce que mon Père a promis. (**Lc 24:47-49**)

⁸ Mais vous allez recevoir une force, celle de l'Esprit Saint qui descendra sur vous. Vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. " (**Ac 1:8**)

Apostolicam Actuaositatem §33 (Concile Vatican II, Décret sur l'apostolat des laïcs, 1965)

C'est le Seigneur Lui-même qui, par le Concile, presse à nouveau tous les laïcs de s'unir plus intimement à Lui de jour en jour, et de prendre à cœur ses intérêts comme leur propre affaire (cf. Ph 2, 5), de s'associer à Sa mission de Sauveur ; Il les envoie encore une fois en tout lieu et en tout lieu où il doit aller Lui-même (cf. Lc 10, 1) ; ainsi à travers la variété des formes et des moyens du même et unique apostolat de l'Église, les laïcs se montreront ses collaborateurs, toujours au fait des exigences du moment présent, « se dépensant sans cesse au service du Seigneur, sachant qu'en Lui leur travail ne saurait être vain ».

« L'Église existe pour évangéliser » (**Paul VI, Evangelium Nuntiandi, §14**)

Suggestion :

Apprendre par cœur cette semaine la finale de l'évangile selon saint Matthieu (Mt 28, 18-20 voir ci-dessus). Puis regarder, chaque jour, s'il y a des mots qui nous échappent dans cette citation. Ils seront révélateurs de ce qui résiste à notre attention. Ils nous indiqueront, en conséquence, une grâce particulière à demander au Seigneur.